

Le quart des patients âgés polymédiqués risque des interactions médicamenteuses

Zitouni IMOUNACHEN - 2016-10-02 16:08:43 - Vu sur pharmacie.ma

Une étude conduite pendant deux ans sur un millier d'ordonnances de personnes âgées de plus de 65 ans et polymédiquées a livré ses résultats. Cette étude menée par le laboratoire Teva en partenariat avec le service Icar de l'hôpital de la Pitié Salpêtrière, a montré notamment que 85 % des patients âgés prennent et préparent seuls leurs médicaments. Et un patient sur 3 dit ne pas savoir pourquoi lui sont prescrits ses médicaments.

De fait, 45 % des patients disent avoir déjà oublié de prendre leurs médicaments au bon moment. Et le même pourcentage de patients indiquent n'avoir pas pris leur traitement car ils avaient l'impression que celui-ci faisait plus de mal que de bien.

En étudiant leurs ordonnances, il s'avère que 83 % des patients étaient exposés à au moins une prescription potentiellement inappropriées. La moitié des patients sont exposés à au moins 2 prescriptions inappropriées.

Le quart (27 %) des patients sont potentiellement exposés à au moins une interaction médicamenteuse majeure.